

Medienmitteilung

Wechsel im Management-Team

Wechsel im Management der Bauwerk Group: Peter Schmitter (CFO) verlässt die Bauwerk Group, Alexander Kienle besetzt die Position des Chief Financial Officer neu.



Peter Schmitter verlässt die Bauwerk Group nach 23 Jahren. Als Nachfolger holt das Unternehmen Alexander Kienle an Bord. Der Eidg. Dipl. Wirtschaftsprüfer und lic. oec HSG hat langjährige Expertise im Finanzbereich von Industrieunternehmen und wird nach eigener Aussage daran arbeiten, «nachhaltiges Wachstum und langfristigen Erfolg zu sichern und einen erheblichen Beitrag für das nächste Kapitel unserer Unternehmensentwicklung zu leisten.»

Nach 23 Jahren verlässt CFO Peter Schmitter im September 2024 auf eigenen Wunsch die Bauwerk Group und wird von CEO Patrick Hardy sowie der gesamten Belegschaft mit warmen Worten verabschiedet: «Nicht nur sein Know-how und Erfahrungsschatz auf beruflicher Basis werden uns fehlen, sondern auch seine persönliche und von allen sehr geschätzte Art und sein aussergewöhnlicher Einsatz.» Alexander Kienle hat die Nachfolge bereits Anfang August 2024 angetreten und wird nun schrittweise in seine neue Position als CFO eingearbeitet.

Alexander Kienle hat einen Master der Universität St. Gallen (lic. oec. HSG) und ist Eidg. Dipl. Wirtschaftsprüfer. 12 Jahre war er für KPMG in der Schweiz und Kanada tätig, und seit 2013 als CFO bei General Dynamics European Land Systems – Mowag in der Schweiz. Er hat Erfahrung in allen Aspekten der Finanzen und leitete internationale Teams in verschiedenen Organisationen. Alexander Kienle ist verheiratet und Vater von zwei Töchtern.



Ziele des neuen CFO: Nachhaltiges Wachstum und langfristigen Erfolg sichern

«Mit Alexander Kienle gewinnen wir einen äusserst kompetenten Fachmann, der mit seiner umfangreichen Erfahrung und Expertise entscheidend dazu beitragen wird, unsere Wachstumsziele zu erreichen», ist CEO Patrick Hardy überzeugt. Der neue CFO ergänzt: «Ich freue mich sehr, die Position des CFO in einem Unternehmen übernehmen zu dürfen, das für Innovation, aber auch für Wohlgefühl und Natürlichkeit steht. Gemeinsam mit dem Team möchte ich daran arbeiten, nachhaltiges Wachstum und langfristigen Erfolg zu sichern und einen erheblichen Beitrag für das nächste Kapitel unserer Unternehmensentwicklung zu leisten.»

St. Margrethen (CH), im September 2024
Abdruck honorarfrei / Beleg erbeten

Für Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Rainer Häupl
bering*kopal GbR, Büro für Kommunikation
T + 49 (0) 711 74 51 759-16
rainer.haeupl@bering-kopal.de
www.bering-kopal.de

1 Neuer CFO der Bauwerk Group, Alexander Kienle: «Ich freue mich sehr, die Position des CFO in einem Unternehmen übernehmen zu dürfen, das für Innovation, aber auch für Wohlgefühl und Natürlichkeit steht», so der erfahrene Wirtschaftsprüfer, der unter anderem nachhaltiges Wachstum sichern will. Foto: Bauwerk Group

1.





Firmenportrait

Bei der Bauwerk Group setzen sich tagtäglich über 1750 Mitarbeitende rund um den Globus und in verschiedensten Abteilungen dafür ein, einzigartige und nachhaltige Parkettböden in Schweizer Präzision zu schaffen. So entwickelte sich die Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in St. Margrethen zum führenden Produzenten und Anbieter von Holzböden im Premium-Segment. Zum Portfolio der Gruppe gehören die beiden Marken Bauwerk Parkett und BOEN und seit 2022 auch das nordamerikanische Unternehmen Somerset Hardwood Flooring.

Die Gruppe bietet ein komplementäres Sortiment an Massiv-, 2- und 3-Schicht-Parkett sowie Sportböden aus Holz an. Die Produktionsstandorte liegen in der Schweiz, Litauen, Kroatien und in den USA.